

Romería a Montserrat

Un auténtico acto de afirmación religiosa granollerense, resultó la romería a Montserrat que tuvo lugar el pasado domingo.

El número de romeros que marcharon en el tren especial que salió de la estación del Norte, fué de cerca setecientos, teniéndoseles de añadir varios centenares más de los que marcharon en coches particulares, otros en trenes y aún a pié, muchos de los cuales pasaron algunos días en la Santa Montaña.

La característica fué la excelente organización, que hizo que todos los actos se celebrasen con puntualidad y sin ningún incidente.

Dada la circunstancia de ser Domingo de Pentecostés, los romeros pudieron asistir al oficio de pontifical que el Padre Abad celebró en la Basílica, función religiosa que, por su suntuosidad, produjo viva impresión a nuestros conciudadanos.

La dirección espiritual de la romería estuvo a cargo del Rdo. José Juliá, Pbro., en representación del Muy Ilustre Deán del Vallés y Regente de Granollers, Rdo. Alberto Olivella, Pbro.

Después del Vía Crucis, el Rdo. Juliá hizo el sermón de despedida, entonando un emocionante canto lírico a la Virgen Morena, Patrona de Cataluña, poniendo a la ciudad de Granollers bajo su protección. Dado el calor espiritual de estas palabras y el ambiente de religiosidad en que fueron dichas, puede decirse que fué el acto más emocionante de toda la romería.

Dió colorido, siendo una de las notas más simpáticas de la peregrinación, la instalación de un campamento denominado «Nuestra Señora de Montserrat» por el Frente de Juventudes local, al objeto de poderse sumar este a los actos religiosos organizados por nuestra ciudad. De este hecho damos información completa en la sección dedicada a las actividades de

NOTICIARIO

esta organización de F. E. T. y de las J. O. N.-S.

Los romeros estuvieron de vuelta en Granollers a las doce de la noche del mismo día, organizándose, desde la estación del Norte, una procesión que acompañó a la imagen del Crucifijo a la Iglesia parroquial (prov.), en donde, el Rdo. José Juliá Pbro., pronunció unas palabras de acción de gracias a la Virgen de Montserrat por el feliz desenvolvimiento de la peregrinación.

En resumen: un acto admirablemente organizado y de profundo contenido religioso.

Conferencia sobre la Encíclica "Rerum Novarum"

La rama de hombres de Acción Católica Española de nuestra Parroquia, ha organizado para hoy, domingo, a las 12 de la mañana, en el salón Coliseum, una interesante conferencia pública a cargo del prestigioso orador

«Orán es nuestro, por el espíritu, por la lengua, por la sangre, por la economía y por el trabajo. Ahí están, a montones, los testimonios elocuentes de esta afirmación. Si, como decía Mauricio Barrés, hay que fundar las razones del patriotismo en la tierra y en los muertos, el Orasenado podrá equipararse a cualquier provincia española, pues allí la tierra se hizo fecunda por mano de nuestros emigrantes y los muertos innumerables que a esa misma tierra han vuelto, florecen en cruces y laudos de sepulcro que llevan apellidos y piden una oración en castellano.»

Del libro «Reivindicaciones de España», de José M.º de Areilza y Fernando M.º Castiella.

sagrado, Rdo. P. Manuel M.º Vergés, S. J., Licenciado en Derecho y Doctor en Teología, en conmemoración del quincuagésimo aniversario de la Encíclica «Rerum Novarum» de León XIII, disertando sobre el tema: «La Iglesia y el pueblo».

Nueva Sala para el Catecismo parroquial

La entidad «Amigos de la Unión» ha alquilado a la Congregación Catequística parroquial, su sala de espectáculos, al objeto de habilitarla para local del catecismo. Nos felicitamos de este acuerdo de la citada entidad que mucho dice de su identificación con los momentos presentes y de su civismo.

La fiesta del Corpus Christi

Tal como cada año, el día 12 de los corrientes, se celebrará en nuestra ciudad la españolísima y ecuménica fiesta del Corpus Christi.

Por la tarde tendrá lugar la tradicional procesión y de la que tal como oportunamente anunciamos, ha sido designado pendonista don Pedro Pineda Carrencá y cordonistas los señores don José Llobet Reverter y don José Torruella Juliá.

Primera Comunión

El próximo jueves, festividad del Corpus Christi, celebrarán la fiesta de su Primera Comunión unos cincuenta alumnos del Colegio de San José de las Escuelas Pías.

Ante la imposibilidad de celebrarla en la Iglesia parroquial (prov.), por efectuarse otra fiesta de Primera Co-

E. GARRETA POUS

OFICINA-ADMINISTRATIVA

Declaraciones juradas de Rentas Urbanas : Fincas : Compra-venta Hipotecas : Administraciones : Obtención recibos : Contribución : Cédulas personales a domicilio (sin anticipo)

Traveseras, 1, pral. - Tel. 278 GRANOLLERS

Helados

Fresa, Nata, Jijona, Crema

y todas sus especialidades

TRUFAS HELADAS

TEL. 117

PASTELERIA BRUSTENGA